

答 千葉県においては、平成十五年一月にバイオマス・プロジェクトチームを設置し、バイオマス立県ち

五月には、バイオマス立県ち  
たいと考えています。

問 バイオマスマストラウンについて、県下における自治体の取り組み状況、市の考え方について、広域的な形で検討を進めたと考へるがいかがか。

答 千葉県においては、平成十五年一月にバイオマス・プロジェクトチームを設置し、バイオマス立県ち

五月には、バイオマス立県ち  
たいと考えています。



市町合併後の2月1日から運行を開始し、多くの市民に利用されている野田・栄循環バス

野田・栄循環バスと循環バス全体の改善、利用向上については。

答 旧八日市場市内では五路線四台の低床ワンステップタイプで車いすの乗り降りが可

現状における未成年者の犯罪について、小・中学校に対する対応、幼稚園・保育園などに対してもどう考へるか。

答 教育委員会では、警察や

小・中学校間の連絡を密にし

て、不良行為への対策や登下校の指導、防犯パトロール、

善行児童生徒の表彰など健全

育成のための活動を進めてお

ります。

一方、児童・生徒の登下校

の安全には、児童・生徒がみ

ずからを守る指導を進めると

ともに、地域ぐるみの防犯意

識の高揚が重要ですので、今

後ともこうした環境整備に努

めています。

答 千葉県においては、平成十五年一月にバイオマス・プロ

ジェクトチームを設置し、

バイオマス立県ち

たいと考えています。

答 千葉県においては、平成十五年一月にバイオマス・プロ

ジェクトチームを